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IO  SONO Ashtar e vengo con grandi saluti e messaggi meravigliosi, perché così
tante cose stanno cambiando.

Non nel futuro, non nei giorni a venire, ma nel presente perfetto in cui sei, perché
sei nel presente. Non c’è nulla che ti impedisca di continuare a mantenere questa
perfetta  espressione  dentro  di  te  mentre  continui  a  progredire  attraverso  questa
transizione. E si, sei al tuo meglio nella transizione. Ti muovi attraverso il processo
di ascensione e tutto è esattamente come deve essere e sei esattamente nel posto
giusto dove devi essere, perché sei in un processo in cui puoi realizzare tutto ciò che
sei venuto a fare.

Siete venuti tutti qui, vi siete tutti offerti volontari, cosa che avete sentito molte volte
durante  i  Clarion  Talks.  Molti  di  voi  sono  venuti  su  navi,  anche  su  navi  del
comando Ashtar. Molti di voi sono maestri del Comando Ashtar – l’altro aspetto di
voi con cui riunirete man mano che si avvicinano quei momenti, quando la frequenza
sarà aumentata. Perché tutto è esattamente come deve essere e tutto è orchestrato.

Non dimenticare che, anche per un momento, quando continui a prenderti cura di vari
disturbi, dolori e sintomi che compaiono quando continui ad elevarti e nel tuo corpo
di terza dimensione, ti sentiresti così appesantito dalle vibrazioni più elevate che non
saresti in grado di sopportarlo. Perché ci deve essere un processo di acclimatazione
che deve aver luogo affinché tu possa muoverti in queste vibrazioni, nelle vibrazioni
più elevate. Anche quando veniamo a farti visita, abbiamo bisogno di abbassare la
nostra vibrazione, cosa che non siamo inclini a fare molto spesso. Una volta che sarai
salito alle vibrazioni più elevate, capirai perché.

Molti di voi si sentiranno come se avessero lottato per tutto questo e una volta
raggiunto l’obiettivo della vibrazione superiore all’interno della quinta dimensione e



oltre,  penserete:  Perché dovreste  tornare? Ma avete  anche  sentito  da Sananda in
particolare che molti di voi ritorneranno; Molti di voi stanno tornando per aiutare
coloro che stanno tornando per aiutare coloro che stanno ancora lottando. Troppi di
loro non possono essere pronti per questo, ma lottano, perché non sanno quello che
sai, non possono ancora ricordare quello che inizi a ricordare.

Miei cari amici, state cominciando a ricordare. Voi tutti. Aprite a tutto ciò che è qui
per te. Apriti al fatto che il velo dentro di te sta rapidamente cadendo. E più ti rendi
conto che il velo sta cadendo, più cadrà. Ma devi avere fiducia. Devi crederci.

Hai sentito di recente da uno dei nostri cari fratelli, menzionando il suo nome, Mosè.
Ha parlato dell’”ordine di marcia”, che hai ricevuto l’ordine di iniziare a marciare.
Certo, è vero… Ma niente “ordini”. Non diamo ordini, Diamo suggerimenti, veniamo
con una richiesta. Ti chiediamo di essere pronto ora. Ti chiediamo di essere pronto a
progredire, a seguire con la tua coscienza personale, ma anche di essere pronto ad
aiutare gli altri.

Questa è la tua chiamata. Questa è la vostra missione, la missione per molti di voi.
Molti di voi hanno già sentito questa chiamata, si sono svegliati con questa chiamata
e hanno già iniziato a svegliare gli altri il più possibile. Quindi ti sto dicendo che è
ora. Fai tutto il possibile per aiutare gli altri, per aiutare gli altri a svegliarsi, a
qualunque livello si trovino. Proprio come quando ti sei svegliato per la prima volta,
non avevi idea di gran parte di ciò di cui stiamo parlando ora. Che ora ascolti queste
cose e che le hai già sentite diverse volte, ma che da parte nostra ha senso ripetere
le cose ancora e ancora e ancora, perché è ancora difficile per te superare quel velo,
tutta la programmazione hai avuto a che fare. Ma noi facciamo la nostra parte per
fare dei buchi in questa programmazione, per fare dei buchi nel velo.

Questi passaggi seguenti sono quelli che potresti chiamare “dietro l’angolo”. Così
vicino che puoi allungare la mano e toccarli. Siamo così vicini a te ora che possiamo
sussurrare nelle tue orecchie. Se sei abbastanza silenzioso, puoi sentirci.



IO  SONO Ashtar. Ti amo profondamente, più di quanto tu ora possa capire. Ora
andate avanti e fidatevi l’uno dell’altro, di voi stessi. Sappiate che presto verrà svelata
la verità su molti aspetti.
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